

知ってる！？知らないよね！**公開** 子供たちの知らない先生たちの努力！



問題 先生たちは何をしているところ？

答え 学校における
ユニバーサルデザインの研修。



問題 こっちは何をしているところ？

答え 避難所体験（夏の職員研修）



重要！

いつも楽しい授業は先生方の陰の努力のたまもの！
きっと、それは白紙の授業にも役立てられているはず。
子ども達の為に頑張っている先生方へ日頃の感謝を込めて
「先生もがんばっているね！」 「いつもありがとう」って
声を掛けてみよう！先生はその声をエネルギーに変えて
また頑張れる力に変えるから☆



教師側が指示を出さなくとも良いような掲示などを教えてみよう実践してみよう
なども良い。実際に実践してみよう
分かりましたが子どのくらい理解したかがう示
ました。（前田先生）

問題 先生たちは何を作っているの？

答え ものづくり研修（教育研究）
綿花を紡いで糸にする体験



先生たちも実際に、夏休みにものづくりをやつしましたよ。中学校の先生と一緒に糸紡ぎどうどん作りを難しくてほぼ全員できませんでした。（北原先生）

問題 真剣に何を話しているのかな？

答え よりよい学校運営のために
アイデアを出し合う



同年代別の先生たちと今の学校の現状についてや
自分の困り感を共有でき良かったです。や
（仲澤先生）



第2回PTA総会

2月28日(金)19:00から理科室において、第2回PTA総会が行われました。今年は時期的に感染症のリスクも見込んでオンラインでの開催となりました。また、令和6年度の決算報告に関する承認を皆様より頂きました。

保護者の皆様、先生方には1年間ご理解・ご協力頂きありがとうございました。

来年度への引継ぎをしていき、引き続き子ども達へのサポートのバトンを繋げて行きたいと思います。



※オンラインPTA総会の様子
(副会長 上島さん)



※令和6年度PTA本部役員メンバー
(初期と同じポーズで締めました！)

編集後記

令和6年度も3回に渡りPTA新聞を発行させて頂きました。

1年間を通して学校の「今」を取り材させて頂き、子ども達の素の表情やリアルな感想、先生方の想いや皆で行事や活動をやり遂げた達成感などを傍で感じながら、それを記事に出来たことは貴重な体験となりました。

また、PTA新聞を読んでもらうことで子供・先生・保護者のコミュニケーションにも繋がれば幸いです。

1年間ありがとうございました！

令和6年度上諏訪小PTA広報委員会